
第１回大阪府立貝塚南高等学校 学校協議会議事録 

日時：平成２８年６月３０日（木） １５：３０～１７：００ 

場所：大阪府立貝塚南高等学校 会議室 

出席委員・事務局（敬称略、順不同） 

 井出 博 氏 

 岸田 米夫 氏   

 南 芳治 氏   

 新田 佐智子 氏   

 中嶋 やよい 氏 

欠席委員 

 吉川 測雄 氏 

 

１学校長挨拶 

２委員・事務局員の紹介 

３会長の選出 

「学校協議会 実施要項」の説明 

 会長 吉川 測雄(大阪学院大学) 

 代理 井出 博(貝塚市立第４中学校 校長) 

４会長代理挨拶 

５報告 

ア 進路指導より 

 ○進路関係行事予定 

 ○２０１５年度進路結果 

イ 教務より 

 ○成績評価および成績不振者指導について 

 ○特別活動について 

 ○選択希望調査の結果 

ウ 生活指導より 

 ○規律指導について 

エ 行事活動より 

 ○生徒会 

 ○クラブ活動 

 ○図書 

カ 広報委員会より 

 ○WEBサイトリニューアル 

 ○広報活動について 

キ 各学年より 

 ○１年生 

 ○２年生 

 ○３年生 

ク 事務より 

事務局： 

谷口 浩也（校長）・中原 浩育（教頭）・市原 喜与治（事務長） 

水落 宏（進路指導主事）・山城 正（教務主任） 

谷井 重木（生徒指導主事）・川嵜 美佐子（行事活動部長） 

藤田 浩武(1年代表）・井出 康子(2年代表)・鈴木 一也(3年代表) 

村田 晴紀・岡本 慎吾・増田 菜実 



６協議事項 

 ○平成２９年度教科用図書選定について 

  ・観点 

    ・程度、分量、配分が適切か。 

    ・卒業後の判断力を伸ばすのにふさわしいか。 

    ・基本的人権への配慮。 

    ・自宅での勉強に使えるか、自発的な勉強に活かせるか。 

  協平成２９年度教科用図書選定について 了承 

○平成２８年度学校経営計画について 

 ・校長より資料（学校経営計画）について説明 

 

協学力向上のための研修会は具体的にどんな形で？ 

クラブ活動オープンスクールについて例年との違いは？ 

A．２学期１ヶ月間、若手中心に授業見学。授業に関する研修を行う。 

クラブ活動オープンスクールは昨年３日間実施。今年度変更なし。 

 

協 WEBページ、メール配信などについて、親子のコミュニケージョンが減るのでは？ 

A．細かい情報は発信しない。詳しいことは保護者が生徒に直接聞聞き、コミュニケーションが取れる形で

発信する。その他、緊急連絡などで配信。 

 

協進学について、４０期と３９期で進学先が異なる。考えられる原因は。 

下足、ロッカーがきれいになったが指導があったのか。 

A．早期に進学先を決めてしまいたい生徒、保護者が多い。 

 進学講習や講演会を実施し、最後まで頑張れるように指導していく。 

 下足の上の物は処分するという掲示や下足マットの導入によって,生徒の意識が変わったのではないか。 

 

協メール配信等、これまでの要望が受け入れられている。 

WEBページがまめに更新され、学校の情報がわかるようになってきている。 

小・中では支援の必要な生徒についての配慮が進んできている。黒板の使い方や教材の作成など 

高校でも研修などを行ってはどうか。 

 

協メール配信について、保護者から声掛けするなどコミュニケーションをとるきっかけになる。 

自転車保険がありがたい。 

 

 

協：協議委員の方々からのご意見  A：本校よりの回答 

 

７事務連絡 

第２回および第３回の日程調整 


